

CONCURSO DE FOTOGRAFÍA

20 años de la Facultad de Lenguas

1. Introducción

Hace veinte años, la Escuela Superior de Lenguas se convertía en la duodécima facultad de la Universidad Nacional de Córdoba, luego de ochenta años de existencia, a partir de aquel Departamento de Idiomas que nació en 1920.

Hoy, cien años después de esos comienzos, queremos celebrar muy especialmente nuestras primeras dos décadas como Facultad de Lenguas. Fueron veinte años de desarrollo sostenido, que le permitieron a nuestra Unidad Académica brindar una relevante contribución a la sociedad y la cultura de Córdoba y del país y lograr un reconocido prestigio en el mundo.

En este marco, surge esta invitación a celebrar el 20° aniversario fotografiando nuestra Facultad o recuperando una foto que se haya tomado anteriormente.

2. Bases y condiciones de participación

a- Temática

Se aceptarán fotografías sobre la Facultad de Lenguas (sus tres sedes y su vida cotidiana), desde el año 2000 hasta la actualidad.

b- Participantes

Podrá participar toda la población argentina mayor de 18 años, sean profesionales y/o aficionados/as a la fotografía.

c- Características de la presentación y envío del material

Cada participante deberá completar el siguiente formulario de inscripción al concurso: [LINK](#) (todos los campos obligatorios deben ser completados para poder realizar el envío).

Al final del formulario el/la participante podrá adjuntar hasta tres (3) fotografías digitales. Por cada fotografía deben cargarse dos archivos: en formato JPG que no supere los 10 MB y en formato RAW que no supere los 100 MB, ambos con una resolución mínima de 300 dpi.

La técnica es libre; sin embargo, no se aceptarán imágenes que hayan sido alteradas mediante collage, fotomontaje o ilustración digital. Únicamente se permite el retoque fotográfico sin alterar el contenido original de la fotografía.

Las obras que no cumplan con alguno de estos requisitos no serán juzgadas ni consideradas, se declararán fuera de concurso.

d- Plazos

La convocatoria a presentación de propuestas abre el 15 de febrero y cierra el 15 de marzo de 2020.

e- Elección de las fotografías ganadoras y premios

La elección se llevará a cabo por parte de un jurado designado por la Facultad de Lenguas para este concurso, quien será el encargado de elegir las fotografías ganadoras según criterios de calidad artística, originalidad y adecuación a la temática.

El jurado nombrará una obra premiada y una mención especial. Los premios se establecen de la siguiente manera:

- 1er premio: tablet + beca completa para un curso de idioma en la FL.
- Mención especial: beca completa para un curso de idioma en la FL.

f- Derechos de propiedad intelectual

El/la participante declara ser autor/a de las fotografías presentadas al concurso y asume la responsabilidad de que no existan derechos de terceros sobre ellas, así como de toda reclamación de terceros por derechos de imagen.

Con la presentación de las obras al concurso, el/la participante autoriza a la Facultad de Lenguas al uso de manera total y sin limitación alguna para reproducir, distribuir y comunicar públicamente las fotografías por los medios y formas que los organizadores consideren convenientes, sin derecho de retribución alguna. Por su parte, los organizadores se comprometen a indicar el nombre del/a autor/a cada vez que su obra sea reproducida.

3. Consultas

Las consultas serán receptadas a la dirección de correo electrónico comunicacion@lenguas.unc.edu.ar con el asunto "Concurso de fotografía – 20 años FL".